

目 錄

中華民國九十四年十二月

台灣昆蟲 第二十五卷 第四期

研究報告

- 211 台灣中部地區黑角舞蛾 *Lymantria xyli* Swinhoe (Lepidoptera: Lymantriidae) 之卵塊與卵寄生蜂之生物學探討 林曉民 吳心萍 沈澤祈 黃紹毅
- 221 數種植物對居家病媒蚊與家蠅之忌避效果 黃基森 徐爾烈
- 231 偽菜蚜 (*Lipaphis erysimi* (Kalt.)) 在白蘿蔔上之生命表 簡巧治 彭馨儀 蕭文鳳
- 243 應用 PCR-RFLP 及 Multiplex PCR 於重要性葉蟪之鑑定 許凱文 華真 張念台 葉文斌
- 255 臺灣地區煙草粉蝨 (*Bemisia tabaci*) 生物小種之粒線體 16S rDNA 分子鑑定
謝佳宏 王重雄 柯俊成
- 269 中國海南省的節蟬 (蟬亞綱：節蟬總科) 黃坤燁 程立生

科學短訊

- 303 縱條姬斗笠龜金花蟲生活史初步研究 劉高佑 蕭文鳳

附錄

- 309 第二十五卷總目錄
- 317 作者索引
- 319 主題索引
- 323 台灣昆蟲學會九十四年度中華植物保護學會 (第四十五屆) 與台灣昆蟲學會 (第二十六屆) 聯合年會論文宣讀摘要

Contents

December 2005

Formosan Entomologist Volume 25 No.4

Research Reports

- 211 Biology of the Casuarina Moth *Lymantria xylina* Swinhoe (Lepidoptera: Lymantriidae) Egg Masses and Egg Parasitoids in Central Taiwan
Hsiao-Min Lin, Xin-Ping Wu, Tse-Chi Shen and Shaw-Yhi Hwang
- 221 The Repellent Effect of Several Repellent Plants on the Mosquito and House Fly
Ji-Sen Hwang and Err-Lieh Hsu
- 231 Life Table of Turnip Aphis, *Lipaphis erysimi* (Kalt.) (Homoptera: Aphididae), on Radish Chiao-Chih Chien, Shing-Yi Perng and Wen-Feng Hsiao
- 243 Molecular Identification of Important Spider Mites Using Multiplex PCR and PCR-RFLP Kivem Hsu, Tsen Hua, Niann-Tai Chang and Wen-Bin Yeh
- 255 Identification of Biotypes of *Bemisia tabaci* (Hemiptera: Aleyrodidae) in Taiwan Based on Mitochondrial 16S rDNA Sequences
Chia-Hung Hsieh, Chung-Hsiung Wang and Chiun-Cheng Ko
- 269 Eriophyoid Mites of Hainan, China (Acari: Eriophyoidea)
Kun-Wei Huang and Lisheng Cheng

Scientific Notes

- 303 Preliminary Study of the Life Cycle of *Cassida circumdata* Herbst (Coleoptera: Chrysomelidae) Kao-Yu Liu and Wen-Feng Hsiao

Appendix

- 309 Contents of Volume 25
- 317 Author Index
- 319 Subject Index
- 323 Abstracts of Papers Presented at 26th Annual Meeting of the Taiwan Entomological Society, 2005